
庁議結果について 

日時   令和５年７月２０日（木） ８時５２分から９時１５分まで 

場所   本庁３階庁議室 

出席者  市長、各部局長等 計１９名 

説明員  教育総務課長

１ 市長挨拶 

   日々猛暑が続いており、また新型コロナの感染も少しずつ広がっていると報

告を受けている。体調管理には十分留意してもらいたい。 

   物価高騰が我々の仕事にも大きな影響を与えている。職員には小さな節約で

も、それを実行する努力をしてもらいたい。 

   市内に企業が進出するということで、対象企業が本日７月２０日に報道発表

を行う予定である。富津市にとっては、将来に向けて非常にいい影響を与える

ものと認識している。この企業進出にあたり担当職員が奔走し、努力をしてい

る姿を見てきた。最大限の努力をする姿勢を今後も続け、次世代につないでい

けるよう職員が気持ちを１つにして頑張っていきたい。 

２ 報告

（１）青堀小学校校舎改築事業について（教育総務課長） 

   青堀小学校校舎改築事業の進捗及び事業費の概要について説明。７月２８日

の全員協議会において議員に本件について説明を行う。 

３ その他 

（１）浅間山砂利採取跡地への企業進出について（建設経済部長） 

   富津市数馬（浅間山砂利採取跡地）に株式会社FRDジャパンが、2023年7月か

らサーモントラウトの陸上養殖商業プラントの建設を着工し、2026年から操業、

2027年から出荷を開始する予定であると説明。 

４ 閉会 


